

# BIG ISSUE

## Ketua LSM Asura Erwin Nilai Teguh Layak Gantikan Bu Dokter di Senayan

Ahkam - [BARRU.BIGISSUE.ID](http://BARRU.BIGISSUE.ID)

Jul 19, 2023 - 13:42



*Ketua LSM Asura kabupaten Barru Erwin berfoto bersama Caleg DPR RI Dapil 2 Sulsel Teguh Iswara Suardi*

BARRU- Ketua Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Aliansi Supremasi Rakyat (Asura) kabupaten Barru Erwin menilai Teguh Iswara Suardi layak menggantikan ibundanya drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., di DPR RI.

Erwin yang saat ini tergabung di perkumpulan Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) DPD Barru mengatakan bahwa, Caleg DPR RI partai NasDem Dapil 2 Sulsel Teguh Iswara Suardi sangat layak duduk di DPR RI melanjutkan kerja kerja besar dan cita cita Bu Dokter.

"Kami menilai, Teguh sangat layak jadi wakil rakyat disenayan, disamping dilihat dari sisi pendidikan juga dilihat latar belakang keluarganya, dimana ayahandanya Bupati Barru H. Suardi Saleh dinilai sangat sukses menahkodai Barru selama dua periode dan kemudian Bu Dokter juga sangat berperan dan banyak andil dalam perjalanan pembangunan di Barru selama 4 tahun terakhir", ungkap Erwin saat ditemui di salah satu Warkop di kota Barru, pada Rabu (19/7/2023).

Erwin menambahkan, Teguh adalah satu satunya calon wakil DPR RI yang berasal dari kabupaten Barru. Sehingga, masyarakat Barru Seharusnya bersatu untuk memilih Teguh pada Pileg 2024 mendatang.

"Masyarakat Barru khususnya, sudah merasakan peran Bu Dokter sebagai Wakil Rakyat di Senayan. Begitupun nanti jika Teguh lolos kesenayan, akan ada pelanjut dari kerja-kerja besar yang dilakukan oleh Bu Dokter bagi masyarakat Barru", pungkas Erwin.

Diketahui, Hasnah Syam ibunda Teguh saat ini duduk sebagai Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem. Dan dalam berbagai kesempatan, Hasnah yang akrab dipanggil Bu Dokter ini menyatakan tidak akan maju lagi di Pileg tahun 2024 mendatang.

"Saya sudah tidak maju lagi di Pileg 2024 mendatang dan akan digantikan oleh anak saya bernama Teguh Iswara Suardi", ujar Bu Dokter.

(Ahkam)